



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Jeudi dernier, il a été question du processus de financiarisation comme système de fabrication de significations et de valeurs. Nous nous sommes demandés comment de nouvelles technologies de la finance donnent lieu à de nouveaux modes d'expression territoriale où des individus, par leur entre-prise, s'essaient à redonner à leurs milieux (parfois à la dérive) une valeur "positive".

À notre prochaine rencontre, le Jeudi 16 mars prochain, à 11:30 en FSS11003, quatre étudiants en maîtrise s'essaieront, justement, et présenteront leur recherche actuelle. L'événement sera bilingue français-anglais.

Les titres de leur présentation:

- "Crafting Anthropos" de Christine Beaudoin
- "Virologies" de Nicolas Rutherford
- "Ec(h)logies de l'hayahuasca" de Daniel Restrepo
- "Périplum Petroleum" de Marie Lecuyer

Autre événement à venir, le jeudi 23 mars, nous accueillerons **Darcie Deangelo**, doctorante en anthropologie à l'université McGill. Darcie se spécialise en anthropologie médicale et en ethnographie sensorielle. Ses recherches portent sur les relations humain-animal dans des zones post-conflits.

Au plaisir de vous retrouver jeudi prochain!

Dear Humanimaliens,

Last Thursday, we talked about financialization as a process of meaning and value making. We asked ourselves how new technologies of finance give space to new modes of territorial expression where individuals, through their enter-prise, try themselves to turn their (often discarded) milieux into "positive" value.

For our next gathering, Thursday March 16th in FSS11003 at 11:30, four master students will try themselves out and introduce their current research. The event will be held both in English and in French.

The titles of their presentation :

- "Crafting Anthropos" de Christine Beaudoin
- "Virologies" de Nicolas Rutherford
- "Ec(h)logies de l'hayahuasca" de Daniel Restrepo
- "Périplum Petroleum" de Marie Lecuyer

The following week, on Thursday March 23rd, we will be hosting **Darcie Deangelo** who is a doctorate in anthropology at McGill University. Darcie specializes in medical anthropology and sensorial ethnography. Her research deals with human-animal relations in post-conflict zone.

We look forward to seeing you next Thursday!